



# 向洋中学校だより

平成30年7月18日号 北九州市立向洋中学校長 古閑 明子

校訓  
誠実  
協和  
努力



7月6～8日の西日本豪雨では、各地で多くの方々が犠牲となったり、避難所で不自由な生活を余儀なくされていたりと大変な事態となっています。被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。

## ◎多くのことを学んだ

### 「ふれあい合宿」～1年生

(6月20日～22日)～

「この学年の力を結集すれば、今まで以上に素晴らしい向洋中の歴史を作るのではないかな。そんなエネルギーを感じます。」



(教頭先生)と「この2泊3日は、僕の最高の宝物です。」(高田実行委員長)の言葉から、2泊3日間、1年生が、全力で考え、行動したことがよくわかります。一人一人が「一致団結 Love&Peace」のスローガンを意識してよく頑張っていました。今後のさらなる成長が楽しみです。

- ◆大縄跳びの男女混合では、練習で2回以上跳べたことはなかったのに、本番で10回以上も跳んだのは驚きました。2組まで拍手をしてくれて、感動しました。(Hさん)
- ◆1日目が雨で、野外調理はできなかったけど、途中で晴れて、試肝会や火起こし体験などもできて楽しかったです。(Eさん)
- ◆試肝会の時に、「オレンジ色の小さな光で点滅が早くてきれいだな」と思っていたら、職員の方が「ヒメホテルだよ。」と教えてくださいました。人生で初めて見たし、その日は、所員の方も見たことがないくらいヒメホテルがたくさんいたらしいので、貴重な思い出です。(Yさん)
- ◆一番心に残ったのは、16kmのダムウォークです。最初は16kmも歩けるか、みんなの足を引っ張らないか不安だったけど、友達と話をしているので全くきつく感じませんでした。友達の存在って大きなと感じました。(Oさん)
- ◆所員の人たちが植物について色々なことを教えてくれて、植物はとてもしごいなと思いました。ダムウォークで高いところから見た景色はとてきれいでした。私は自然について何も知らなかったけど、自然についてたくさんを知れたのでよかったです。(Sさん)
- ◆キャンドルの集いでは、「本当に力がもらえそうだな」と思いました。第2部では楽しく盛り上がり楽しかったです。(Uくん)
- ◆二日目の朝のつどいの時に、10分前行動ができていたということです。私はこれで、みんなと声をかけ合ったり、協力すればいろんな事ができるんじゃないかと思いました。(Fさん)
- ◆集団行動の時に、一人遅れたら、みんなが待たないといけないので、自分のことはしっかりやろうと思いました。(Eさん)
- ◆この3日間、みんな5分前行動やルールを守れていて、とても楽しい合宿になりました。先生方ともふれあうことができました。(Yさん)
- ◆印象に残ったのは休み時間です。いろいろな人と話をして、その人のよさを知ったり、友だちになったりして、とても楽しい時間を過ごしました。(Kさん)



## ◎中体連 夏季区内・市内大会 ～最後まであきらめない姿に感動しました～

各部ともに、自分を信じ、仲間を信じて、これまでやってきたことを出し尽くした試合が展開されました。最後の大会となった3年生は、今、どんな想いでしょうか？ 清々しかったり、悔しかったり・それぞれだと思います。でも、確かに言えることは、「あなた達は、1・2年生に大切なことを残し、伝えた。」ということです。それは、今後の1・2年生の姿を見ればわかります。

一人一人胸を張って、今からやるべきことに、全力を尽くしてほしいと思います。

◆陸上競技部 市内大会 男子2年100m優勝(吉村 勇氣) ⇒ ㊦県大会出場

◆陸上競技部 区内大会 女子砲丸投 優勝(宮澤 里菜) 第3位(友弘 葉奈)

◆女子バスケットボール部 区内大会  
1回戦 向洋中 44 - 47 洞北中

◆男子バスケットボール部 区内大会  
1回戦 向洋中 53 - 60 若松中

◆軟式野球部 区内大会  
1回戦 向洋中 2 - 1 二島中  
準決勝 向洋中 1 - 4 洞北中

◆バレーボール部 区内大会  
1試合目 向洋中 2 - 0 高須中  
2試合目 向洋中 0 - 2 二島中  
3試合目 向洋中 0 - 2 若松中

## 讚 健闘

## ◎熱中症には嚴重に注意してください ～7月9日(月)熱中症研修会～

梅雨明けと同時に、猛暑となり、学校では、連日、熱中症予防を呼びかけています。7月9日(月)には、1年生を対象に、北九州市立八幡病院副院長:伊藤重彦先生を講師にお招きして、「熱中症の予防と対策・経口補水液の作成実演」について学びました。



熱中症予防で大切なことは、

- ①朝ご飯をしっかり食べて、体が塩分+糖分+水分を吸収しておくこと。
- ②こまめに水分補給をすること。(塩分が高く、糖分が低い「経口補水液」が望ましい。)
- ③十分な睡眠と、高温多湿な場所で活動する際は、こまめに休養を取ること。

夏休み中も、部活動や勉強等、毎日、元気に活動するために、「朝ご飯」「水分補給」「休養」の3つをいつも念頭においておきましょう。



## ◎SNS等のネットトラブルに要注意！

～7月17日(火)情報モラル教室～

スマートフォン等が普及したことにより、子どものインターネット利用による犯罪被害が増加しています。そこで、若松警察署生活安全課少年係の方を講師に迎え、「情報モラル教室」をしました。トラブルの実例を聞いたり、福岡県警が作成した「ネット犯罪被害防止啓発動画～SNSの落とし穴～」を視聴したりして、被害にあわないために、加害者にならないために、何に気を付けたらよいかを、具体的に学びました。

ほとんどの生徒が「LINE等のコミュニケーションツールを利用したことがある」と挙手をしたのに対して、「フィルタリングを活用している」と挙手した生徒は数名でした。ネットをきっかけとした犯罪に遭わないためには、保護者が、①フィルタリングの活用 ②使っているアプリの把握 ③誰とどのようなやり取りをしているかを把握しているかが大事だということです。保護者の皆様、3点についてよろしく願いいたします。